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Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, Jose Elí Brito * PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -
Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT) e Eva Mesa - MDB, sob à Presidência

do Vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: lndicação 3212024 -

"Que a Secretaria Municipal de Saúde pague LOl% do auxílio aos pacientes que necessitam retirar o
auxílio para consultas médicas e benefícios como óculos de grau, e outros itens necessários a saúde

da população. Atualmente, a Secretaria de Saúde disponibiliza apenas 5O% do valor para cada

munícipe. Que seja suplementado o valor do auxílio financeiro a pessoas físicas da Secretaria de

Saúde na seguinte rubrica para atender a totalidade do benefício: Órgão 10.00 Secretaria de Saúde;

Unidade 10.0L Secretaria de Saúde; Projeto Atividade: 2103 - Manutenção da Atenção Básica a

Saúde: 339048.00.00.00.00; Outros auxílios financeiros a pêssoas físicas". Autoria: Vereador Neto

Viana, do PT. lndicação 3?12024 - "Levando em consideração o Decreto ns 8.46512024, que "Declara

situação de emergência e calamídade pública, nas áreas do município, afetadas pelo evento adverso

chuvas intensas COBRADE 7.3.2.7.4, co;;;nforme Portaria ne 26012022 e legislação apiicada ao

tema", valendo-se de seu art. 3e, seja estudada a possibilidade do Município de Lavras do Sul

celebrar PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA, visando à realização de uma operação tapa-buracos nas

estradas vicinais do nosso município". Autoria: Vereador Juliano Machado, do Progressistas. Pedido

de lnÍormação98l2O24, "Que seja ínformado se já foi solicitado a empresa vencedora da licitação,

uma nova remessa de cestas básicas pelo CRAS, e se os kits de higiene e limpeza já estão disponíveis
para próxima distribuição aos beneficiários. Solicito informações se o CRAS irá manter o sistema de

agendamentos espaçados, ou irá determinar a primeira quarta-feira de cada mês para a entrega do

benefício alimentar, conforme era feito nos últimos anos, pois assim facilitaria mais para que

tenham uma previsão exata da entrega, garantindo a segurança alimentar e nutricíonal da

população em vulnerabilidade". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformaÉo 9912Q24,

"Que seja informado qual o destino dado ao aparelho autoclave da UBS do Bairro Dr. Leonidas

Calero (Promorar); Qual a previsão para o retorno deste aparelho ao local de origem". Autoria

Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 100/2024, "Que seja informada qual a previsã

para início da instalação de um chimarródromo na Praça das Bandeiras". Autoria: Vereador Ad

Seixas - PDT. Pedido de lnformação 101/2024, "Que seja informado se já foi realizado o conserto d
veículo FIAT DOBLÔ - pmCa ffT 7217; Em caso negativo, as razões pelas quais não foram adotadas
as providências para colocar tal veículo em condições de trafegabilidade; eue seja informado quais

veículos da frota da Secretaria Municipal de Saúde foram objeto de conserto desde Le de janeiro de
2024; lnformar de forma individualizada, para cada veículo consertado, os valores gastos; Remeter

os documentos comprobatórios referente aos consertos realizados, detalhando os gastos com mão
de obra e substituição de peças, com indicação da respectiva oficina que prestou serviço; Os

critérios adotados pela Secretaria Municipal de Saúde para escolha da oficina mecânica que irá
prestar os serviços de conserto de veículos de sua frota; lnformar, por oficina mecânica, os valores
gastos pelo município para conserto da frota da Secretaria Municipal de Saúde, desde 1s de janeiro

de 2023, devendo nestê caso, serem remetidos os documentos comprobatórios (incluídas as

requisições de despesas devidamente assinadas) dos gastos efetuados em tal período". Autoria:

Vereador Adílson Seixas PDT. Pedido de lnformação t0212024, "Que seja informado,
individualmente, ano após ano, de 2018 à 2023, de que forma era realizada a prestação de servíços



de enfermagem - enfermeiro, bem como a quantidade de profissionais de tal área que prestavam

tais serviços; euê seja informado quantos enfermeiros estavam lotados em tal UBS no ano de 2018;

eue seja informado quantos enfermeiros estavam lotados em tal UBS no ano de 2019; Que seia

informado quantos enfermeiros estavam lotados em tal UBS no ano de Z02A; Que seja informado

quantos enfermeiros estavam lotados em tal UBS no ano de 2021; Que seja informado quantos

enfermeiros estavam lotados em tal UBS no ano de 2Q22; Que seja informado quantos enfermeiros

estavam lotados em tal UBS no ano de 2023; Que seja informado, ano após ano' quantos

enfermeiros existiam no quadro da Secretaria Municipal de Saúde nos anos de 20L8 à 2073" '

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT e Neto Viana - PT. Pedido de lnformação LA3|2A24, "Que seja

informado se há previsão para realização de reparos nas cabeceiras da ponte situada na localidade

do passo do Marmeleiro, assim como, limpeza na parte inferior da mesma". Autoria: Vereador

Adílson Seixas- PDT. Pedido de lnformaçãoLAA|2024, "Que seja informado se o maquinário desta

Secretaria já se encontra apto para utilização e, se afirmativo, se há previsão para realização de

patrolamento ê encascalhamento em toda a extensão da estrada localizada no Rincão dos Soares".

Autoria: VereadorAdílson seixas- PDT' Pedido de lnformação 10512024"'Que seja informado se foi

realizado estudo e novo processo licitatório; para aquisição de brinquedos e aparelhos de academía

para instalação na Rua João Cândido Esquírio, próximo a quadra de esportes". Autoria: Vereador José

Eli Brito - PDT. Pedido de Providências Ne 76, "Que sejam tomadas as providências cabíveis visando

propiciar condições de trafegabilidade, inclusive com o conserto e/ou troca de bueiros, à estrada

que dá acesso à localidade denominada Corredor do Forte - lbaré - 2e Distrito". Autoria: Vereador

Clemar Biaggi Rocha - Careca - Progressistas. Pedido de Providências Ns 77, "Sejam tomadas as

devidas providências visando ao conserto do meio-fio do calçamento na Rua lbanez Câncio Pires,

trecho que liga a Rua Samuel de Souza ao Bairro Dr. Arlindo Paranhos de Carvalho (Promorar)".

Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de Providências Ns 78, "Que seja realizada

a poda da vegetação densa na lateral esquerda, sentido Avenida 9 de Maio/Ponte do Freitas que

está dificultando a visibilidade dos pedestres que precisam atravessar em direção a passarela da

ponte". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne 79, "Que seja feita manutenção

urgente no trecho asfáltico da entrada da cidade, com operação tapa buracos; O trecho se encontra

com diversos buracos, sinalizado com cavalete e pedaços de madeira, necessitando providências

urgentes para evitar acidentes". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ne

"Que seja realizada manutenção com patrolamento nas Ruas Paul Harris e Professora Maria Amália

Soares Delabary a fim de garantir a trafegabilidade". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providências Ne 81, "Que sejam providenciadas as instalações de divisórias para separar a cozin

do local de atendimento na sala onde são realizados os serviços do lPÊ SAÚDE". Autoria: Verea

Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providências Ne 82, "Que seja providenciada a troca das lâmpa
dos postes localizados na Rua João Candido Esquirio". Autoria: Vereador Adílson Seixas - pDT

vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Adílson Seixas, do PDT, iniciou sua fala
homenageando todas as mães pela passagem dos Dia das Mães. Após, explanou sobre algumas
respostas recebidas do Executivo. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, parabenizou ao povo
lavrense pela solidariedade em prol dos atingidos pelas enchentes. Cobrou que o Executivo se engaje
mais nas ações. Ainda durante seu pronunciamento, ainda parabenizou os moradores do Bairro Doutor
Bulcão que ajudou a apagar um fogo na residência de um morador. O vereador destacou a importância
de bombeiros voluntários, porém, o Executivo não deu andamento no projeto que muitas vezes foi
abordado por ele e pelo vereador Neto Viana. O edil concluiu falando sobre a lndicação número 33, que

foi apresentada na presente sessão. O vereador Renan Delabary, do Progressistas, iniciou falando sobre

o desastre que assola o Rio Grande do Sul. O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas,
aproveitou a fala do vereador Renan e salientou que indivíduos êstão roubando as doações e prefeitos



estão decretando estado de calamidade em municípios que não foram atingidos. Após, o edil falou

sobre uma ponte na Sanga da Matilde, ressaltando que pode acontecer acidentes. A vereadora Eva

Mesa, do MDB, parabenizou todas as mães e agradeceu a Deus por ter dado a ela a oportunidade de ter

sido mãe. Após, a vereadora se solidarizou com as pessoas atingidas pelas enchentes no Rio Grande do

Sul, O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, destacou que sua fala na sessão

passada não agradou muito algumas pessoas, inclusive o prefeito de Lavras do Sul e o sub-prefeito do

lbaré. Após, o edil mostrou os áudios recebidos pelo chefe do Executivo e rebateu grande parte das

palavras ditas pelo prefeito Sávio Prestes, que em certos momentos tería tentado humilhar o edil. O

vereador Clemar se reportou aos feitos para a comunidade do lbaré, quando foi secretário. O vereador

Neto Viana, do PT, iniciou sua fala parabenizando a cidade de Lavras do Sul pela passagem do

aniversário de 142 anos, parabenizou as mães e após falou sobre os desastres que assolam o estado.

Ainda durante seu pronunciamento, convidou os colegas vereadores para participarem da reunião do

Conselho Municipal Segurança Alimentar e Nutricional. Falou também sobre o projeto de bombeiros

voluntários para atender casos de incêndios e outros acontecimentos. Se encaminhando para o final de

seu pronunciamento, o vereador explanou sobre suas matérias apresentadas na presente sessão

ordinária. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, agradeceu a fala. O vereador e presidente do

Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, iniciou falando que está à disposição do prefeito para uma

reunião, pois após seu pronunciamento na sessão anterior, que o chefe do Executivo escutou e não

aceitou a crítica, Relatou que nenhum dos 9 legisladores está na Câmara brincando, destacando que

cada edil sabe como cumprir seu papel. Durante seu tempo de fala, o presidente enfatizou a situação da

cidade, que tem lixo por todos os lados e ressaltou as emendas impositivas destinadas pelos vereadores

e que a administração não cumpre. Ordem do dia: A lndicação 3212024 foi aprovada por todos os

vereadores presentes, com ausência do vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas. A lndicação

3312024 foi aprovada por unanimidade dos vereadores presentes na sessão. Considerações finais: O
vereador Clemar Biaggi Rocha, do Progressistas, utilizou seu tempo final de fala para destacar mais

alguns pontos referentes a comunidade do lbaré. Os vereadores Renan Delabary, do Progressistas,

Juliano Machado, do Progressistas, o vereador e presidente da casa, Dimmy Alves, José Eli Vieira

Brito, do PDT, Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, Eva Mesa, do MDB e Adílson Seixas, do PDT

agradeceram a faia. O vereador $leto Viana, do PT, reforçou o convite para a reunião do Conselho

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a

Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 13

de maio deZA24.
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